

## ABSTRAK

Agustini, Putri. 126306201024. Bimbingan Konseling Islam. Pengaruh Konformitas Teman Sebaya terhadap Perilaku Membolos Siswa SMK “SORE” Tulungagung. Program Studi Bimbingan Konseling Islam, Jurusan Dakwah, Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.

**Pembimbing:** Febranti Putri Navion, M.Pd

---

**Kata Kunci:** Konformitas Teman Sebaya, Perilaku Membolos

---

Perilaku membolos merupakan sebuah bentuk kenakalan remaja, kenakalan ini meski merupakan kenakalan yang bersifat non kriminal namun mempunyai dampak negatif yang cukup besar bagi remaja. Salah satu faktor yang menjadi penyebab perilaku membolos adalah karena pengaruh lingkungan teman sebaya. Konformitas merupakan perilaku yang ditampilkan seseorang karena disebabkan oleh orang lain yang menampilkan perilaku tersebut. Penelitian ini memiliki rumusan masalah antara lain yaitu: 1). Bagaimana tingkat konformitas teman sebaya siswa SMK “SORE” Tulungagung. 2). Bagaimana tingkat perilaku membolos siswa SMK “SORE” Tulungagung. 3). Bagaimana pengaruh konformitas teman sebaya terhadap perilaku membolos siswa SMK “SORE” Tulungagung. Penelitian ini juga memiliki tujuan antara lain yaitu: 1). Mengetahui tingkat konformitas teman sebaya siswa SMK “SORE” Tulungagung. 2). Mengetahui tingkat perilaku membolos siswa SMK “SORE” Tulungagung. 3). Mengetahui bagaimana pengaruh konformitas teman sebaya terhadap perilaku membolos siswa SMK “SORE” Tulungagung.

Metode yang digunakan dalam penelitian adalah kuantitatif dengan menggunakan teknik analisis regresi sederhana. Pengambilan sampel menggunakan purposive sampling yaitu dengan kriteria inklusi dan kriteria ekslusi. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah 782 siswa dan didapatkan sampel sebesar 95 siswa. Alat ukur penelitian menggunakan skala konformitas teman sebaya dan skala perilaku membolos. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: kategori konformitas teman sebaya dominan pada kategori (sedang) dengan presentase 51% dengan jumlah 48 siswa. Tingkat perilaku membolos siswa dominan pada kategori (tinggi) dengan presentase 71% dengan jumlah 67 siswa.

Berdasarkan analisa regresi linear sederhana menunjukkan bahwa koefisien determinasi (*R square*) antara konformitas teman sebaya terhadap perilaku membolos adalah sebesar 0,050 dan F hitung sebesar 4,885 dengan tingkat signifikansi  $0,030 < 0,05$ , hal itu menunjukkan bahwa variabel konformitas teman sebaya memiliki pengaruh positif yang signifikan terhadap perilaku membolos sebesar 5% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor yang lainnya. Semakin tinggi pengaruh konformitas teman sebaya maka semakin tinggi pula perilaku membolos siswa SMK “SORE” Tulungagung.

## ABSTRACT

Agustini, Putri. 126306201024. Islamic Counselling Guidance. The Influence of Peer Conformity on Truancy Behaviour of Students of SMK "SORE" Tulungagung. Islamic Counselling Guidance Study Programme, Department of Da'wah, Faculty of Ushuluddin, Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung.

**Supervisor:** Febranti Putri Navion, M.Pd

---

**Keywords:** Peer Conformity, Truancy Behaviour

Truancy behaviour is a form of juvenile delinquency, this delinquency, although non-criminal in nature, has a considerable negative impact on adolescents. One of the factors that cause skipping behaviour is the influence of the peer environment. Conformity is a behaviour that a person displays because it is caused by other people who display this behaviour. This study has a problem formulation, among others, namely: 1). What is the level of peer conformity of students of SMK "SORE" Tulungagung. 2). What is the level of truancy behaviour of students of SMK "SORE" Tulungagung. 3). How does peer conformity affect the truancy behaviour of students of SMK "SORE" Tulungagung. This study also has objectives, among others, namely: 1). Knowing the level of peer conformity of students of SMK "SORE" Tulungagung. 2). Knowing the level of truancy behaviour of students of SMK "SORE" Tulungagung. 3). Knowing how peer conformity affects the truancy behaviour of students of SMK "SORE" Tulungagung.

The method used in the research is quantitative by using simple regression analysis technique. Sampling uses purposive sampling, namely with inclusion criteria and exclusion criteria. The total population in this study is 782 students and a sample of 95 students was obtained. The research measuring instrument used a peer conformity scale and a skipping behaviour scale. The results of this study indicate that: the category of peer conformity is dominant in the (medium) category with a percentage of 51% with 48 students. The level of student truancy behaviour is dominant in the (high) category with a percentage of 71% with a total of 67 students.

Based on simple linear regression analysis, it shows that the coefficient of determination ( $R^2$ ) between peer conformity on truancy behaviour is 0.050 and F count of 4.885 with a significance level of  $0.030 < 0.05$ , it shows that the peer conformity variable has a significant positive effect on truancy behaviour by 5% while the rest is influenced by other factors. The higher the influence of peer conformity, the higher the truancy behaviour of students of SMK "SORE" Tulungagung.

## الملخص

رشادي الإسلامي. تأثير التوافق مع القرآن على ٢٤٠٦٢٣١٢٦٣٠١٠٢٤ أغوسنستيني، بوتربي. الإرشاد والإسلوك التغيب عن المدرسة الثانوية المهنية في تولونجاجونج بعد الظهر. برنامج دراسة التوجيه الإرشادي الإسلامي، قسم الدعوة، كلية أصول الدين والأداب والدعوة، جامعة سيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونجاجونج.

المشرف: فيبرانتي بوتربي نافيون، دكتوراه في الطب

## الكلمات المفتاحية التوافق مع القرآن، سلوك التغيب عن المدرسة

إن سلوك التغيب عن المدرسة هو شكل من أشكال جنوح الأحداث، وهذا الجنوح على الرغم من أنه غير إجرامي بطبيعته، إلا أن له تأثيراً سلبياً كبيراً على المراهقين. أحد العوامل التي تسبب سلوك التغيب هو تأثير بيئة القرآن. فالتطابق هو السلوك الذي يظهره الشخص بسبب الأشخاص الآخرين الذين يظهرون هذا السلوك. وتشتمل كيف يكون مستوى مطابقة القرآن لدى ١ هذه الدراسة على مجموعة من المشكلات من بين مشكلات أخرى وهي ما هو مستوى سلوك التغيب عن المدرسة الثانوية المهنية ٢ طلاب مدرسة تولونجاجونج الثانوية المهنية بعد الظهر. كيف يؤثر تفاقم القرآن على سلوك التغيب عن المدرسة الثانوية المهنية ٣ المهنية في تولونجاجونج بعد الظهر. معرفة مستوى توافق ١ المهنية في تولونجاجونج بعد الظهر. لهذه الدراسة أيضاً أهداف من بين أهداف أخرى وهي معرفة مستوى سلوك التغيب عن ٢ القرآن لدى طلاب مدرسة تولونجاجونج الثانوية المهنية بعد الظهر. معرفة مدى تأثير التوافق مع القرآن على سلوك ٣ المدرسة الثانوية المهنية بعد الظهر في تولونجاجونج. التغيب عن المدرسة الثانوية المهنية في تولونجاجونج بعد الظهر.

المنهج المستخدم في البحث كمي باستخدام تقنية تحليل الانحدار البسيط. أخذ العينات باستخدام صيغة طالباً. استخدمت ٩٥ طالباً وتم الحصول على عينة من ٧٨٢ سلوفين مع نسبة خطأ . بلغ عدد السكان في هذه الدراسة أداة قياس البحث مقياس التوافق مع القرآن ومقياس سلوك التخطي. تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: فئة التوافق مع طالباً وطالبة. وبهيمن مستوى سلوك التغيب عن ٤ القرآن هي السائدة في فئة (المتوسط) بنسبة ٥١% بعد طالباً وطالبة ٦٧١ بـ (العالية) بنسبة ٧١% المدرسة في الفئة.

بين التوافق مع القرآن على سلوك استناداً إلى تحليل الانحدار الخطي البسيط، يتبيّن أن معامل التحديد ، ويظهر أن متغير التوافق مع ٠٠٥ <٠٣٠> . بمُسْتَوْى دلَالَةٍ ٤٨٨٥ وعدد ٥٠٠٠ التغيب عن المدرسة هو بينما يتأثر الباقى بالعوامل الأخرى. وكلما زاد تأثير ١٥% للأقران له تأثير إيجابي كبير على سلوك التغيب بنسبة متغير التوافق مع القرآن، زاد سلوك التغيب عن المدرسة الثانوية المهنية في تولونجاجونج بعد الظهر.